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1 新人大会学年激励会 ～ 学年委員を中心に企画・準備・運営 ～ 

１０月５日（木）の６校時に新人大会学年激励会を行いました。昨年度に引き続き，学年委員が中
心となって，事前に各部の部長や応援団に協力の声掛けを行い実施することができました。前日の
昼休みには応援団がコンピュータ室に集まり，応援の段取りやエールの確認をする姿も見られ，自
分たちで行事を作り上げていこうという雰囲気が伝わりました。当日は，部長が各部のスローガンや
これまでの取り組みと意気込みや決意を堂々と表明しました。応援団のエールと文化部代表からの
温かいメッセージもあり，とても良い雰囲気で新人大会に臨めそうです。コンディションを整え，これま
での練習の成果を十分に発揮してほしいです。以下に，各部長の決意表明の中のキーワードを紹介

します。お互いの決意を振り返り，集中して新人大会に臨みましょう。 
 

 部活名 各部活のキーワード 

野球部 克己心（こっきしん） 

サッカー部 個の力を磨く 

男子バスケ部 悔しい思いをバネに 

女子バスケ部 ミスをしても下を向かない 

男子バレー部 リベンジを果たす 

女子バレー部 雰囲気づくり 一緒に喜ぶ 

男子テニス部 自分たちで考えてきた 

女子テニス部 基礎を大切に，悔いなく頑張る 

男子バド部 自分たちを信じる 

女子バド部 一人一人が全力で取り組む 

卓球部 初志貫徹 

剣道部 暑さに耐え稽古に励んできた 

陸上競技部 日々の練習の成果を発揮 

ソフトボール部 できっこないをやらなくちゃ 

水泳部 全員自己ベスト 

総合伝統文化部 笑顔の華を咲かせよう 

 

 

部活動ごとに決意表明をしている様子 

応援団によるエール 
団長から「チーム一丸となって頑張ってください」 

文化部代表から 
心温まるメッセージ 

運動部代表から 
「自分たちの殻を壊す」 

各クラス肩を組みながら，大きな声で校歌を熱唱  歌い終わったら「勝つぞー，オー！！」という声掛けも 



2 １学期終了，中学校生活も折り返し地点 

本日で２年生の１学期が終わりました。中学校生活もあっという間に半分が過ぎ去ってしまい

ました。立派な八乙女中生として，授業や部活動，学校行事に一生懸命取り組み，日々成長して
います。１０月１２日（木）から２学期が始まります。いよいよ中学校も後半戦に突入です。これか
らの中学校生活でも，“みんなの良さ“を存分に発揮して，更に成長していくことを心から願って
います。明日から新人大会と秋季休業があります。それぞれ有意義な時間を過ごし，新たな気
持ちで中学校後半をスタートさせていきましょう。 
保護者の皆様，今後も生徒の成長のために全力でサポートしてまいります。引き続き御理解
と御協力をお願いいたします。 

 
＜１学期終業式 ２学年代表の言葉＞ 

 

 

＜二学期始業式＞ １０月１２日（木） ５０分授業 ６時間  朝読書なし，給食あり 
 体力・運動能力調査記録カードを新体力テストのデータを転記し，保護者印を押して担任
まで提出をお願いいたします。なお，すでに提出している御家庭は必要ありません。 

 「第三者への公開・開示や不当な目的利用，複写および複製等はお断りいたします。」 

本日をもって１学期が終了します。私は今年の４月に中堅学年になりました。私は２学年に進

級する前に，「今年は中学生でしかできないことをやろう」と決意していました。 
そして１学期が始まりました。学習面では，数学と英語に力を入れました。なぜこの２教科に力
を入れたかというと，数学と英語は積み重ねの教科だと思うからです。数学では，私の苦手な文
章問題を重点的に解きました。英語では，基礎をしっかり固めるために英単語や英文法を繰り
返し書きました。すると，１学期中間テストで過去最高の順位を取ることができました。この経験
から，「勉強とは，やった分だけ結果が出る」ということを体験したので，これからも頑張っていき

ます。 
次に生活面です。生活面では吹奏楽部での経験で，とても成長することができました。私は中
堅学年という立場で様々な経験しました。夏には初めてコンクールに出ることができました。初め
てということもありとても不安がありました。高い音が出なかったり，リズムがずれたりと一向にで
きなくて自己嫌悪に陥っていました。しかし，顧問の先生や先輩方からのアドバイスのおかげで，
できなかったリズムや音ができるようになり，コンクールでは今までの努力が発揮できとてもうれ

しかったです。また，紺青祭では，ありがたいことにソロを吹かせてもらいました。本番ではミスを
してしまいましたが，非常に良い経験になりました。私はこの１学期で「次につながる」とてもたく
さんの貴重な経験をすることができました。 
２学年全体の雰囲気としては，まだ生活面での「中だるみ」がありますが，紺青祭などでは大
いに盛り上がることができました。プラスのことを更にプラスにする出来事がありました。 
２学期からは中学校生活の後半がスタートします。これまで経験したことを学校全体に発信
し，更によりよい学校にしていきたいです。                       ２学年代表 S.J 


